



## PARASHA JUKAT Bemidbar/Números 19:1-22:1

### Jukat significa leyes, ética y decretos

Desde la cábala, la Tora no se trata de leyes y acciones que tenemos que cumplir, sino que consiste en la ley de causa y efecto y, al saber esto, debemos saber que no debemos hacer una acción sin estar seguros y sabiendo que es en realidad lo que estamos haciendo y a quiénes afectan nuestras acciones.

Es que la Torah nos enseña de nuestra propia vida y es por lo cual debemos aplicar sus lecciones a nuestra vida para así reconocer todas nuestras acciones y así podríamos entender nuestros propios impulsos y acciones como nuestras influencias kármicas, llegando a entender

nuestro propio proceso de Tikun/corrección.



Esta porción de Jukat nos enseña acerca de la vaca roja y sus cenizas y es que su significado es un misterio de la Torá a causa de que su lectura no tiene mucho sentido y encontramos los siguientes eventos, como cuando Moisés/Moshé golpeó la roca; también vemos la muerte de Miriam y Aharon, seguido de la queja del pueblo donde se desata como respuesta la plaga y su relación con la serpiente, su construcción de cobre por Moisés para más tarde convertirse en el símbolo internacional de la medicina.

Esta porción nos deja una vacuna metafísica contra males y enfermedades; así que esta porción nos inicia relatando acerca de lo impuro, como debe ser purificado con las cenizas de la vaca roja. Hablar de energías puras e impuras no es hablar de cosas extrañas que contaminan la energía, ya que los términos puro e impuro son muy profundos, ya que son códigos del Zohar que nos hablan de lo altruista y lo impuro es lo egoísta.

La conexión con la vaca roja y su ritual: muchos estudiosos nos dicen que no debemos entender lo que se dice, sino más bien obedecer, ya que se trata de un mandamiento divino, como lo remite la Tora, así que lo que tenemos que hacer es seguir los deseos del creador sin hacer pregunta alguna, aunque esto contradice todo lo que dice la Khabbalah, en donde cuestionar, preguntar y tratar de entender es la base de todo. Siendo así, Dios le reveló a Moisés acerca de la vaca roja y, una vez revelado dicho conocimiento, todos tenemos acceso a él; solo

necesitamos llegar lo suficientemente alto como para tocar la nube donde se encuentra dicho conocimiento.



Según la Torah la vaca roja tiene el poder de anular y neutralizar los efectos del pecado del becerro de oro , la idolatría que fue la causa de introducir la muerte así que al conectar con esta porción estamos recibiendo el poder de eliminar la muerte en cualquier área de nuestra vida sea física, emocional o psicológica manifestada como conflictos internos ya que la energía está disponible para nosotros en la actualidad y es que no fue algo que solo ocurrió mucho años atrás podemos poner

la fuerza de vida del creador donde vemos muerte y es que la Torah nos enseña que el pueblo era purificado con la cenizas de la vaca roja aunque ;la persona que realizaba el ritual se contamina en el proceso y es aquí donde la kabbalah nos enseña que cuando alguien cree estar purificado es probable que no lo este y quien cree que no lo esta puede ser que si lo está así que para purificarnos es necesario hacer sacrificios personales por nosotros mismos así que sacrificar el ego hacer acciones de restricción y resistencia para limpiarnos de la energía de la muerte .



Una medicina de hierba llamada hisopo se mezclaba con la ceniza de la vaca roja con el fin de purificar, y esto nos enseña que esta porción nos conecta con el poder sanador de las hierbas. Cuando el pueblo estuvo en el desierto, estaba seguido por un pozo que le suministraba agua y este milagro se debía a los méritos de Miriam y es que cuando ella muere, el pozo se seca y esto nos muestra el poder que tenemos como individuos, ya que por una persona había agua; muere y se seca. Así de importante es que cada uno alcancemos nuestro propio potencial, el cual no alcanzamos a menudo por causa de que no hacemos muchas acciones dadoras y nuestras acciones egoístas han anulado las positivas; así que esta porción nos brinda fortaleza interior y actuar según nuestra naturaleza positiva. Al igual que Miriam, podremos traer agua para saciar a otros de su sed.

Esta porción nos muestra el poder de la purificación, sanación y sustento para nuestras necesidades básicas; así que, al ser saciado nuestro conocimiento, llegamos al entendimiento de que es realmente lo que nos

sustenta, siendo nuestra negatividad e ignorancia la que nos lleva a confundir las cosas y es por lo cual seguimos dando vuelta en el desierto buscando sobrevivir.



## LA VACA ROJA

Está asociada al becerro de oro así que uno es una vaca y el otro es el becerro lo que nos dice que la vaca es un estado mayor que el becerro siendo la vaca dadora de vida es la madre del becerro llevándonos esto a

mazal que es buena fortuna de una persona la cual mucho llamar suerte pero desde la khabalah en el hebreo es mazal que significa constelación o destino llevándonos a la astrología kabalística y es aquí cuando el Talmud nos dice que no estamos sujeto al mazal lo que nos dice es que no restamos limitados a nuestro destino sino que nuestras acciones determinan nuestra fortuna siendo el Zohar muy específico al indicarnos que para acceder al mazal hay que estar en el lugar correcto y hacer lo correcto.

La vaca roja y el mazal están asociados según la astrología cabalística, que nos deja saber que el mazal de la salud se encuentra ligado al mes de Tauro, signo ligado al elemento Tierra. En hebreo, la palabra vaca roja significa "pará duma" y su raíz se encuentra en "adama", que significa Tierra, y también tiene las mismas letras que "dam", que significa sangre. Esto nos dice que toda la energía, nuestra sangre, experimenta cambios, ya que nuestro cuerpo es elemento Tierra, siendo la sangre el vehículo del nivel nefesh del alma; así que la vaca roja involucra

nuestras emociones animales, aquellas que se asocian al color rojo, como la IRA y la VERGÜENZA.

Es que nuestra cara se pone roja cuando nos sucede vergüenza e ira, ya que hay un proceso de cómo se enciende el elemento fuego en nuestra sangre y esta sube a nuestra cabeza. Tauro nos conecta con la energía primigenia de la Tierra, que es donde conectamos con el poder de la naturaleza para sanarnos y hacer esos cambios de consciencia.

El sacrificio de la vaca roja y el agua con el hisopo purificaban a alguien que había tenido contacto con un cadáver o alguien que se había impurificado. Esto nos refiere a cualquier cosa que muere o termina, que le llega su cierre y que nos pone emocional, ya que la muerte llega a los distintos aspectos de nuestra vida, siendo la vaca roja un proceso de evolución y transformación de emociones instintivas en emociones superiores; es que el ritual de la vaca roja se refiere a la eliminación de

la ira y vergüenza de nuestro sistema y, al hablar de mezclar cenizas con agua, se refiere a una limpieza emocional.

Siendo esta energía de esta porción un antídoto contra la ira, el miedo, contra las máscaras del ego, es decir, contra todo lo que constituye impureza. También nos habla de la serpiente de cobre y es que, a causa de que el pueblo se quejaba, llegó una plaga de serpientes y Moisés fabricó entonces una serpiente de cobre que, al mirarla a los ojos, era sanado. Esta porción nos lleva a conectar con la consciencia de Tamuz /cáncer ya que es la energía disponible al leer esta porción semanal de la parashá y es que la semilla de la enfermedad se encuentra a flor de piel y es que el veneno es el antídoto y nos deja visto que es un mes de tendencia a la quejas una característica propia de los nativos de este mes de Tamuz/ Cáncer donde nos vemos como la víctimas de los sucesos y esa inconformidad es canalizada a través de la quejas siendo la quejas un virus que infecta todo bloqueando el acceso a nuestros archivos los cuales se contaminan y es que la queja es una enfermedad que bloque el

éxito y es que la queja es muerte por eso aparece en esta porción del ritual de purificación siendo toda nuestra emoción y pensamientos tomado para así cerrarnos el camino de descenso a la luz .

Al mirar a los ojos de la serpiente para sanar nos indica desde su secreto el sod que debemos encarrar la enfermedad darle el frente buscar el origen de tales males siendo enfrentados con valentía no como victimas es que la enfermedad es algo emocional y hasta mental , un sistema del espíritu primigenio desequilibrado de caos con el cual nacemos y es que la serpiente que se menciona en esta porción nos lleva a la conexión con los chakras y como el desequilibrio afecta nuestras glándulas endocrinas que segregan hormonas que son mensajeros químicos en el torrente sanguíneo que lleva mensaje de buen o mal funcionamiento a nuestros organos así que el desequilibrio de los chakras es por donde empiezan las enfermedades los padecimientos y para que esto suceda todo empieza en el aspecto emocional y en nuestra falta de control en ellos así que esta porción nos lleva a recordar que en cuanto a la medicina hay mucho que

integrar y descubrir para así alcanzar la inmortalidad física ya que la enfermedad del cuerpo se origina en una enfermedad espiritual refiriéndose a la falta de madurez de la mente y las emociones o la desconexión de ambas ,

Que nuestras acciones positivas nos lleven a alcanzar méritos para la anulación de las acciones negativas que nos han llevado a las impurezas para así ser sanos y contribuir con la eliminación del caos, y es que la sanación solo ocurre cuando combinamos las medidas físicas y espirituales.

**Marianela Marte**